



BLÜHENDES LOOSDORF



Entlang der B1 wird bald ein Blütenmeer entstehen. In Probe-Beeten wurden verschiedene Staudenarten abschnittsweise eingesetzt. So kann beobachtet werden, welche Pflanzen mehr oder weniger Aufmerksamkeit benötigen und trotzdem wunderschön blühen. Bauhof-Mitarbeiter setzten die Stauden gemeinsam mit Stefan Jansky von der Loosdorf-Erneuerung und Thomas Spitzer ein. Wir dürfen gespannt sein, wie sich diese Beete entwickeln und unser Auge erfreuen werden.



UNKRAUT-TESTSTRECKE IN BETRIEB

Entlang der Ofenlochstraße sagen die Bauhof-Mitarbeiter der Marktgemeinde Loosdorf dem Unkraut leise „Servus“. Mit Hilfe einer Unkraut-Teststrecke wird versucht, den unerwünschten Grünwuchs einzudämmen – und zwar ohne den Einsatz von giftigen Pestiziden. In drei Teilbereichen wird mittels Abflämmen, Besprühen mit Essigessenz oder mechanischer Beseitigung die beste Methode erprobt. Diese Teststrecke wird über einen längeren Zeitraum bestehen bleiben, um sich ein genaues Bild darüber zu machen, welche Methode am effizientesten ist. Natürlich werden unsere Mitarbeiter vom Außendienst weiterhin in dieser Zeit das Unkraut in der herkömmlichen Art und Weise (händisch und maschinell) im Gemeindegebiet entfernen.

*Einen schönen und erholsamen Sommer
wünschen*

*Bürgermeister Thomas Vasku,
die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte und
die Bediensteten der Marktgemeinde Loosdorf!*



HOCH ZU ROSS IN DEN SOMMER!

39 SchülerInnen der Allgemeinen Sonderschule Loosdorf feierten am Freitag, den 14. Juni 2019 am Pferdehof Peham in Zelking bei Matzleinsdorf im Rahmen des traditionellen Pferdefestes ein erfolgreiches Schuljahr mit den Pferden. Pferdepädagogik ist seit mehr als 13 Jahren wichtiger Bestandteil des Unterrichts an der ASO Loosdorf. Die SchülerInnen fahren im Klassenverband mehrmals pro Schuljahr in den Reitstall zum Therapiepferd „Gladys“ und LERNEN durch die PFERDEPÄDAGOGIK mit allen Sinnen.

Pferde – „die Delfine von Österreich“ - haben in der pädagogischen und therapeutischen Förderung einen besonderen Stellenwert. Sie reagieren spontan und wertfrei auf individuelle Verhaltensweisen der Kinder und wecken Neugierde und Lernbereitschaft bei den SchülerInnen.

Das Pferdefest 2019 wurde mit einem Sektempfang „Hoch zu Ross“ eröffnet und als besonderer Höhepunkt galt die Turniervorstellung



lung der Integrativen Voltigiergruppe LOOSDORF. Freundschaft, gelebte Gemeinschaft und Zusammenarbeit wurden in diversen Vorstellungen zum Ausdruck gebracht. „Besonders bedanken möchte ich mich bei unseren SchülerInnen. Sie haben ihre Vorstellungen größtenteils selbst zusammengestellt, gewissenhaft einstudiert und mit viel Mut und Freude letztendlich am Pferdefest präsentiert“, so Fr. Karin Chmelik Leiterin der Pferdepädagogik an der ASO Loosdorf.

Dieses Pädagogikprojekt wäre ohne unsere Sponsoren nicht möglich. Herzlichen Dank für die alljährliche finanzielle Unterstützung an **Licht ins Dunkel, Fa. Quarzwerke, Soroptimist Club Melk Colomania, Fa. Ardex, Sparkasse Loosdorf, Fa. Neidhart, MC Donalds Heindl, Fa. Haunlieb, Fa. Metzinger, Herr OSR Streimelweger Rudolf, Gemeinde Loosdorf, Fa. Rosenmaier Bau, Fa. Thir, Fa. Unimarkt Fischer, Raiffeisenbank Region Schallaburg.**

ELTERNVEREIN SPONSERT EIS!



Erste Buchstaben, Rechenfrühstück, Ansagen, ein Referat und sogar Schularbeiten. All das und noch vieles mehr liegt nun hinter den Schülerinnen und Schülern des Schulzentrums Loosdorf. Die Vorfreude auf die Sommerferien, diese süße Zeit der Freiheit, ist groß und wird auch gefeiert. Die einzelnen Schulen taten dies in der letzten Schulwoche unter anderem mit einem von ihren Lehrerinnen und Lehrern organisierten Sportfestes (NMS am 25.6, VS und ZIS am 26.6). Dazu sponserte der Elternverein Loosdorf, wie schon in den vergangenen Jahren auch, das erfrischende Eis.

Der Vorstand des Elternvereines wünscht allen Kindern erholsame und abwechslungsreiche Sommerferien und allen Lehrkräften gute Erholung und eine inspirierende Zeit!

Die Obfrau Marion Voß-Peichl

TAG DER LOOSDORFER AUF DER SCHALLABURG

Auch heuer nahmen wieder sehr viele Loosdorferinnen und Loosdorfer am "Tag der Loosdorfer" auf der Schallaburg teil. Als Eintrittskarte gab es erstmals eine Saisonkarte. Am Programm stand neben der Führung durch die Ausstellung "Der Hände Werk" auch eine Führung durch das Schloss mit Mag. Dr. Johannes Kritzl und unsere Jüngsten wurden im Schlosshof von Dr. Gerhard Floßmann mit interessanten Geschichten fasziniert. Für die musikalische Umrahmung beim Empfang sorgte der Musikverein Loosdorf.

Diese traditionelle Veranstaltung wurde gemeinsam von Gemeinde und Kulturverein organisiert wurde.



GESUNDE GEMEINDE - "TUT GUT!"



Erfolgreich startete die Initiative für eine "Gesunde Gemeinde Loosdorf". In der ersten Arbeitskreissitzung wurden Ideen gesammelt. Diese werden unsere Gemeinde Schritt-für-Schritt zu noch mehr Lebensqualität führen. Ziel ist es, die geplanten Aktivitäten direkt vor die Haustür der Gemeindegewohnerinnen und Gemeindegewohner zu bringen. Danke an alle motivierten Teilnehmer!

LET'S WALZ - DEINE CHANCE. DEIN PRAKTIKUM. 4 WOCHEN. IN EUROPA

„Nach nicht allzu langer Überlegung und Zustimmung meiner Führungskraft Markus STEFAN, Leiter der Filiale Loosdorf, begab ich mich gemeinsam mit acht anderen Lehrlingen auf den Weg nach Nordirland. Im Zeitraum vom 10. März bis zum 6. April 2019 fand der Aufenthalt bei einer Gastfamilie in Belfast statt. Vor Ort konnten wir bei den Firmen praxisbezogene Arbeiten erledigen. Mein Können konnte ich bei der ‚Firma Muldoon & Co‘ unter Beweis stellen. Neben der Arbeit gab es jedoch auch reichlich private Unternehmungen wie z. B. Besichtigung des Titanic Museums, Giant's Causeway, Crumlin Road Goal und einen Wochenendausflug nach Dublin.

Auf diesem Wege möchte ich mich bei allen unterstützenden Personen bedanken, die mir den Weg zu vier Wochen Auslandspraktikum ermöglicht haben!“, berichtet Herr Gideon Grübl.

Der Aufenthalt war für Gideon Grübl nicht nur fremdsprachlich, sondern auch arbeitstechnisch eine sehr große Bereicherung. Es war für ihn eine sehr lehrreiche Zeit und eine ganz tolle persönliche Erfahrung, die ihn stets auf seinem Lebensweg begleiten wird.



Markus STEFAN, Gideon Grübl, u. Bürgermeister Thomas Vasku

WIR GRATULIEREN



Foto v.l.n.r. 1. Reihe: Helmut und Ernestine Endmaier (Goldene Hochzeit), Maria Panzenböck (85. Geb.) Frieda Wabro (80. Geb.), Ernestine Schmid (80. Geb.)
2. Reihe: Karl Gruber (80. Geb.), Bürgermeister Thomas Vasku, Gemeinderat Karl Helm, Geschäftsführender Gemeinderat Albert Höfler, Ernst Paschinger



Foto sitzend: Ernest und Maria Baumgartner, stehend: Dr. Norbert Haselsteiner und Geschäftsführende Gemeinderätin Maria Fischer

Maria und Ernest Baumgartner sind 67,5 Jahre verheiratet und feierten somit das seltene Fest der Steinernen Hochzeit. Bezirkshauptmann Dr. Norbert Haselsteiner und Geschäftsführende Gemeinderätin Maria Fischer gratulierten dazu recht herzlich.

Hast du Interesse, Spaß an der Bewegung mit Menschen oder kennst du jemand?

Wir suchen ab kommender Saison (September bis Mai) 2019/20 Verstärkung in unserem Team für folgende Einheiten!

Gesundheitsgymnastik: Montag, 18.00 - 19.00 Uhr
Fit & Fun Aerobic: Montag, 19.00 - 20.00 Uhr

Dann melde dich für nähere Infos bei:

Alexandra: 0676/ 65 56 182

alex@ofenbaukummer.at (Betreff: Kneipp Loosdorf)

Kneipp Aktiv-Club

Natürlich gesund leben



**AKTUELLE NEWS UND
VERANSTALTUNGEN
FINDEN SIE UNTER
WWW.LOOSDORF.AT
UND AUF DER
LOOSDORF-APP.**